



すばらしかった校内音楽会・市内親善音楽会

11月26日（水）は、校内音楽会でした。これまでの練習の成果を発揮して、どの子も一生懸命演奏していました。その姿がとても愛おしく、一人一人が輝いて見えました。子どもたちの演奏で、体育館に素敵なハーモニーと感動が広がりました。演奏を聴いていただいた保護者や地域の皆様、たくさんの拍手をありがとうございました。6年生は、12月4日、市内小学校親善音楽会に参加しました。中之庄小学校は午後の部のトリとして、迫力のある演奏をホールいっぱいに響かせました。



大王製紙の見学（6年生）

6年生がキャリア教育の一環として大王製紙の見学をさせていただきました。大王製紙についてお話を聞いた後、トイレットペーパーの製造工程を見学しました。また、普段は入れない紙の原料となるチップ置き場も見せていただいたり、エリエールタワーにのぼらせてもらったりするなど、貴重な学習ができました。



もうすぐマラソン大会

12月11日（木）は、マラソン大会です。毎日、マラソンタイムや休み時間に運動場を走っています。100回走ると大きなシール、200回走ると超豪華なシールをもらえます。意欲的に練習している成果が本番で発揮できることを期待しています。保護者の皆様、是非応援をお願いいたします。PTA会長・副会長の皆様、体育部の役員さん、中之庄っ子応援隊の地域の皆様、運営にもご協力いただけますよう、よろしくお願ひいたします。

